

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dengan Warga Kp. Caringin, Nyalindung**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Jan 23, 2024 - 11:28



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dengan Warga Kp. Caringin, Nyalindung*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA Moch Agung Pahlepi, melaksanakan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Caringin, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Nyalindung kepada Kapolres Sukabumi pada Selasa (23/01/2024) pukul 13.18 WIB hingga selesai.

Dalam laporan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA Moch Agung Pahlepi menyampaikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat di Kampung Caringin. Pertama, himbauan agar warga selalu waspada terhadap potensi bencana alam, khususnya dalam musim penghujan ini. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kesigapan warga dalam melaporkan bencana alam kepada pihak berwenang, termasuk Bhabinkamtibmas.

Kedua, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait dengan keamanan wilayah, yaitu agar warga tetap waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini bertujuan untuk melibatkan peran serta aktif warga dalam menjaga keamanan dan melaporkan segala kejanggalan yang mereka temui.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mendorong peningkatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan kejahatan, seperti Curat (Pencurian dengan pemberatan), Curas (Pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (Pencurian kendaraan bermotor).

Kapolsek Nyalindung menyambut baik kegiatan anjangsana Bhabinkamtibmas tersebut, mengapresiasi peran aktif Bripka Moch Agung Pahlepi dalam membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, terjalin kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersahabat," ujar Kapolsek Nyalindung.

Giat Anjangsana/DDS merupakan salah satu upaya kepolisian dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi yang relevan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.